

## 町の歴史を顧みる

# みる36年の歩み



町民のみなさんと行政とのパイプ役として、町からのお知らせや様々な出来事をお伝えしている「広報よこしば」が、みなさんのご協力によって第400号を迎えることができました。昭和36年11月に第1号が発行されてから36年。今月号では、各記念号発行当時の町の人口や予算額、広報に掲載された主な出来事などの原文を取り上げながら36年の歩みを振り返つてみました。

### ◎上堺小の給食開始される

学校給食では、本町の三小学校のうちで最も実施が遅れていた上堺小（児童数四二七名）に待望の給食設備がこの程完成しました。全校の児童は嬉々として毎日の給食を楽しみ、各家庭からも大いに歓迎されています。（昭和36年11月、第1号より）

存に便利な型に改めました。  
（昭和43年7月、第46号より）

### ◎横芝に急行どまる

横芝駅の急行列車停車については、しばしば国鉄当局に対し陳情しておりましたが、今年は夏の間だけ下り一本、上り一本停車することに決りました。（昭和44年7月、第58号より）

### ◎海のこともの國オーブン

九十九里海岸の観光開発と次の世代にならう子供達の画期的な健全育成施設として、屋形海岸に建設中の千葉県海のこともの国が完成しました。（昭和47年7月、第94号より）

### ◎五代目町長に佐瀬哲司氏就任

伊東前町長の任期満了に伴う町長選挙が六月一日に告示され、初日に佐瀬哲司氏が届け出を行った外、他に立候補者がなかったので六月八日の投票日を待たず当選が確定。五代目町長に就任しました。（昭和42年7月、第38号より）

### ◎中台で101ホーンを記録

成田新東京国際空港の開港にともなって、静かな田園都市であった当町も、航空機騒音やテ

### （昭和53年7月、第166号より）

レビ電波障害などで生活環境が著しくおびやかされています。町では五月三十一日から約一ヶ月、町内の三〇か所で騒音測定を行った結果、各測定地とともに昨年行われたテスト飛行時よりも15～20ホーンも高く、特に中台では101ホーンという開港前に予想されていた以上にひどい騒音公害に置かれていることがわかりました。

### （昭和54年6月、第177号より）

町民広場内に建設を進めてき

◎横中の校舎・講堂・柔剣道場落成記念に「N.H.K.のど自慢」横芝中学校校舎・講堂・柔剣道場の落成記念として、五月十三日、「N.H.K.のど自慢」公開録画（六月三日放映）が同校講堂で行われ、町の内外から二、〇〇〇人の観覧者が集いました。

